



## **Am 7. April 2021 feierte Kurt Gräub seinen 80. Geburtstag**

Lieber Kurt, wir gratulieren Dir im Nachhinein recht herzlich!

Kurts Kegler Laufbahn beginnt im Jahre 1968 beim KK Murtenleu in Murten. Dieser Klub existiert heute nicht mehr. Gleichzeitig trat er dem Freiburgischen Sportkegler Verband (FSKV) und somit auch dem SSKV bei. 1981 wechselt er, nach einem Umzug nach Bern, zum KK Bantiger und trat dem Bernischen Sportkegler Verband (BSKV) bei. Als der KK Bantiger aufgelöst wurde, 1998, wechselte er zum KK Delphin. Im Jahr 2000 wurde der Klub neu gegründet und heisst nun KK Delphin 2000. Kurt gehört damit zu den Gründungsmitgliedern.

Kurt hatte und hat noch Ämter in den Vorständen inne. 10 Jahre Sekretär/Protokollführer und Kassier beim KK Murtenleu. 3 Jahre Kantonalkassier beim FSKV. 14 Jahre Kassier beim KK Bantiger. Vom Jahr 2002 bis 2005 war er Sekretär/Protokollführer, seit 2005 ist er Kassier in der Seniorengruppe Bern. Er ist auch in der Geschäftsprüfungskommission des BSKV.

Seine sportlichen Erfolge sind eher bescheiden. Neben einigen Medaillen (Gold, Silber und Bronze) an Stadtbernischen Jahres Meisterschaften und Kantonalen Einzel Meisterschaften in der Kategorie 3, wechselte er 2001 nach einem Herzinfarkt zu den Senioren 2, heute B 2. In dieser Kategorie fühlt er sich wohl und errang 2016, mit der Berner Mannschaft, die Goldmedaille im Regionen Wettkampf. 2019 im gleichen Wettkampf die Silber Medaille.

Neben dem Kegeln betreibt Kurt noch weitere Aktivitäten. Er macht aktiv mit, in einem kleinen Wanderklub. Auch beim Senioren Jassen ist er gerne dabei. Ein gutes Essen mag er auch sehr gerne, wie einen guten Tropfen Wein.

Kurt ist ein gern gesehener hilfbereiter Kamerad, auch wenn er in einigen Sachen zwei linke Hände hat!

Lieber Kurt, wir wünschen Dir noch viele schöne Jahre, bleib gesund und geniesse dein Leben.

**Bruno Tschanz**, Präsident KK Delphin 2000

**Daniel Mühlemann**, Präsident Berner Sportkegler Verband